

Le "Life" publie aussi le portrait de sir Mortimer B. Davis, président de la compagnie "Imperial Tobacco", qui possède la police d'assurance sur la vie la plus considérable dans tout le Canada. Sir Mortimer-B. Davis est assuré sur la vie pour \$1,500,000 et paye une prime annuelle de \$75,000. La police d'assurance a été prise par M. Rosen, de la "New York Life", à condition que les compagnies canadiennes en aient une part. Et la part de la "Canada Life" est très importante.

## L'ORGANISATION DU CONTROLE DES VIVRES

L'organisation intérieure du bureau du contrôleur des vivres comprendra :

- Branche de l'économie des vivres;
- Branche des industries alimentaires;
- Branche de la distribution des vivres;
- Branche des renseignements et statistiques;
- Bureau et branche des affaires;
- Branche d'éducation.

La Branche de l'économie des vivres s'occupera des questions suivantes :

- (a) Consommation dans les places à manger publiques;
- (b) Conseils relatifs aux moyens d'économiser la nourriture dans les familles;
- (c) Conseils relatifs à la façon de conserver les produits périssables;
- (d) Conseils relatifs à la substitution de certains aliments qui devront remplacer ceux qui sont nécessaires pour l'exportation;

(e) Obtenir la coopération des organisations nationales, provinciales et locales;

(a) La Branche des Industries Alimentaires s'occupera des questions relatives à la farine, au pain, à la viande, au poisson, aux produits de laiterie, aux aliments en conserves et à toutes les sortes de nourritures manufacturées;

(b) Questions relatives à la préparation de certains aliments afin d'en encourager l'usage et de nous assurer un plus ample approvisionnement;

La Branche de la distribution des vivres sera divisée en sections :

(a) Pour s'occuper des achats, des prix, de l'emmagasinage, du transport et de la vente des vivres pour la consommation du pays, et pour l'exportation;

(b) Pour se concerter avec les acheteurs anglais et étrangers;

(c) Pour s'entendre avec les commerçants et les expéditeurs;

La Branche des renseignements et statistiques aura des subdivisions :

(a) Pour recueillir les statistiques des ministères du gouvernement et des sources internationales de renseignements et les compiler à l'usage des autres branches;

(b) Connaître la quantité, les endroits d'entrepôt, les propriétaires et les sources d'approvisionnements pour la consommation et pour l'exportation.

La Branche des Affaires, sous la direction de l'assistant chef du personnel, s'occupera de l'organisation générale du bureau, de la comptabilité, des finances, des fournitures de bureaux et de la compilation systématique de tous les renseignements et de la correspondance.

La Branche d'Education aura la responsabilité de répandre les nouvelles d'intérêt général destinées à instruire et à éclairer le public, et de publier tous articles éducationnels ou autres fournis par les autres branches.

Les noms des membres des Comités Auteurs, National et Provincial, de même que ceux des chefs des diverses branches, seront annoncés bientôt.

## L'AUGMENTATION DU COMMERCE CANADIEN

Une indication caractéristique de la prospérité du Canada, en dépit des lourdes dépenses de guerre est fournie par les chiffres d'exportation des commodités pendant les onze derniers mois. Lorsque ces chiffres sont comparés avec ceux d'une période correspondante de l'an passé, on peut se faire quelque idée de l'immense augmentation des exportations de produits alimentaires, ce qui, dans une certaine mesure tout au moins, peut être la cause des prix élevés pratiqués au pays.

Pour les onze derniers mois, les exportations de blé et farine s'élevaient à \$492,969,249, contre \$394,338,832.

En viandes et produits laitiers, on note la même avance remarquable. Pour les onze derniers mois, les exportations ont été de \$324,946,093, contre \$234,404,721.

Ces chiffres signifient : prospérité, mais aussi : prix élevés.

## LES FAILLITES

Le nombre des faillites relevées au Canada, la semaine dernière, a été de 18 comparativement à 17 en semaine précédente et 23 en période correspondante de l'année dernière.

## UNE COMMANDE CONSIDERABLE

Le gouvernement des Etats-Unis vient d'offrir aux industries textiles canadiennes un contrat pour la fabrication de 50,000 douzaines de sous-vêtements de coton. La commande est d'une valeur de \$1,000,000.

A une réunion de la Canadian Knit Goods Manufacturers Association, la semaine dernière, tout ce qui a pu être accepté a été 30,000 douzaines, mais d'autres commandes seront prises. C'est Penman qui exécutera une forte partie de ce contrat. Les livraisons commenceront en avril prochain.

Penman's Limited a ouvert une nouvelle usine à Londres, Ontario; environ 75 employés travaillent à cette usine et le nombre sera porté bientôt à 175.

Le gouvernement américain vient de prêter \$85,000,000 à la Grande-Bretagne. L'argent prêté aux Alliés jusqu'à date est de \$1,388,000,000.

Le capital placé dans de nouvelles entreprises au Japon durant les cinq premiers mois de l'année a été de \$383,775,000, une augmentation de \$183,448,000 comparativement à l'année dernière.

La ville d'Halifax a rompu les négociations pour la vente de ses obligations à un courtier de Toronto. Elle fera un emprunt temporaire de la Banque Royale,